
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 16.01.2014 
Sitzungsbeginn:    19.00 Uhr 
 
Anwesend: Vorsitzender Matthias Hüppe,  H.Schulte, H.Schwering, H. Stromann,  H. Goeke  ,  
H.Guder ,Fr. Hage ,  Fr. Hüppe  und  Schriftführerin  Fr. Preuß 
                        
TOP 1 
Planungen für das  Jahr 2014 
 
Jahreshauptversammlung Freitag 21.03.14 mit Vorstandswahlen. Gleichzeitig werden 6 Jubilare für 
25 Jahre Mitgliedschaft und 6 Jubilare für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Die Kassenprüfung erfolgt 
im Februar. 

Vorstandsversammlungen 2014. Die folgenden Termine wurden festgelegt:  
13.03.2014, 15.05.2014, 03.07.2014, 18.09.2014, 13.11.2014 

Baumschnittseminar  15.03.2014 Sa. 10.00 Uhr Fam. Koch - Große Sistrup mit dem 
Gartenfachberater  Herrn Dahlmann 
Weinprobe  10.05.2014 mit Winzer Werner Marmann in der ev. Friedenskirche 
Fahrradtour mit Herrn Guder,  Sa. 05.07.2014  
 
Fahrt anlässlich 50 Jahre Siedlergemeinschaft  auf der Santa Monika  III am 23.08.2014. Die Fahrt 
wird ca. 7 Stunden dauern. Eine Führung und eine Schleusung am Schiffshebewerk Henrichenburg 
wird gebucht. Für die Mitglieder werden Verzehrgutscheine ausgegeben. Mitglieder haben bei 
Anmeldung einen Eigenanteil von 16 Euro zu leisten. Gäste müssen den vollen Betrag von 36 Euro 
bezahlen. 

Kaffeetrinken der Siedlerfrauen am 25.10.2014 (muss noch einmal geprüft werden). 

 
TOP 2  
Der Bezirk des Verteilers Wulff wird aufgeteilt.  Herr Schwering übernimmt einen Großteil der Hefte.  
Die Straße Hutererweg wird von Obfrau Fr. Preuß übernommen. 
 
Am 31.01.2014 trifft sich ein Kreis von  Lanstroper Bürgern  im Haus Wulle, um über die Aktionen für 
den Ortsteil  Lanstrop zu diskutieren. Herr Hüppe und Herr  Schwering nehmen für die 
Siedlergemeinscha ft teil.  

TOP 3                                                                                                                                                                                    
Für die Forensik auf Victoria liegt die Bauvoranfrage aus Arnsberg vor. Die Stadt Lünen hat zwei 
Monate Zeit diese Anfrage zu beantworten.       

Sitzungsende 19.50 Uhr                              gez. Schriftführerin Sabine Preuß 
 


